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Sono nato a Sanremo (im) il 10/3/62 e sono 
residente ad Imperia da 15 anni. Mi sono 
appassionato alla fotografi a da ragazzino. 

La mia prima macchina fotografi ca è stata una 
Contax 139 quartz. Successivamente ho usato 
Nikon e Hasselblad. Ho iniziato a sviluppare le 
pellicola in camera oscura prediligendo le stampe 
in bianco e nero. Il mio fotografo preferito è infatti 
Ansel Adams. Successivamente sono passato 
alle fotocamere digitali, all’inizio con diffi  denza ma  
apprezzandone presto la velocità di realizzazione 
e la possibilità di visualizzare subito il lavoro 
svolto. Attualmente sto usando una Nikon D 750 
.  Da diversi anni mi sono orientato sulla fotografi a 
naturalistica soprattutto sul birdwatching. È un 
genere di fotografi a che richiede pazienza, a volte 
ci vogliono ore per trovare l inquadratura giusta  
ma riempie di soddisfazione.  Sono iscritto alla Uif 
da numerosi anni ricoprendo attualmente il ruolo 
di segretario della provincia di Imperia.  Sono 
socio del Gruppo Fotografi co Torria dove ricopro 
la carica di consigliere .  La partecipazione a 
numerosi concorsi sia nazionali che internazionali  
mi ha permesso di raggiungere l ‘onorifi cenze Uif 
Bfa 3 stelle . Ringrazio la Uif per avermi assegnato 
anche il titolo MFO.
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